

MOP presenta al sector privado 56 proyectos a desarrollar en la región

OBRAS PÚBLICAS. Más de 86 mil millones de pesos es la inversión. Cámara de la Construcción valoró la iniciativa.

El Ministerio de Obras Públicas presentó a los socios de la Cámara Chilena de la Construcción de Ñuble la cartera de 56 proyectos públicos a ejecutarse en la región y que significan una inversión estatal de 86 mil 900 millones de pesos

“Esta actividad es bien importante para nosotros porque estamos lanzando el se-

gundo paquete de licitaciones de los proyectos del ministerio, que ya presentó nuestra ministra Jessica López a nivel nacional, y que dan cuenta de lo que ha sido el desempeño del ministerio, en relación con el paquete de licitaciones que se lanzó en marzo. Estamos con un buen desempeño, una buena ejecución presupuestaria, mejorando nuestros pro-

cesos externos, haciendo cambios reglamentarios que permitan mejorar los procesos de ejecución y en la relación con nuestros contratistas”, dijo el seremi de Obras Públicas, Paulo de la Fuente.

“A nosotros como gremio de la construcción no nos queda más que motivar a nuestras empresas, motivar a nuestros socios a que postulen y se ha-

gan parte de esta batería de licitaciones, porque lo que no puede pasar, es que estas licitaciones queden desierta. Por lo tanto, desde el sector privado vamos a estar muy atento al desarrollo de esta potente inversión que va a generar el Ministerio de Obras Públicas en la región, y ojalá que esta inversión converse con la realidad de lo que hoy día está pasando, con el alza de precios de la construcción, la mano de obra, etcétera”, señaló el presidente de la Cámara Chilena de la



LOS 56 PROYECTOS SE DESARROLLARÁN EN DISTINTAS COMUNAS DE ÑUBLE.

Construcción de Ñuble, Sebastián Godoy.

“Sin duda que todos queremos ver a nuestra región de Ñuble avanzar, queremos ver-

la crecer, y así lo han demostrado las distintas iniciativas del mundo privado y el mundo público”, agregó el representante gremial. 